

Neues Vorstandsteam im Tennis Förderkreis des TV GW Weinheim Weitere Mitglieder herzlich willkommen!



Bei der ordentlichen Mitgliederversammlung des Tennis Förderkreises des TV GW Weinheim wählten die Mitglieder am 29.03.2015 einen neuen Vorstand:

Richard Wallenfels als 1. Vorsitzender, Dr. Elke Matuschek als stellvertretende Vorsitzende und Dr. Markus Matuschek als Kassenwart (von rechts nach links).

Das bisherige Team Marion Klingberg, Nicola Algermissen, Marion Rominski und Claudia Malzahn hatten die Mitglieder bereits im Vorfeld von ihrem Verzicht auf eine erneute Kandidatur informiert und berichtete zu Beginn der Versammlung über die Aktivitäten des Förderkreises im vergangenen Jahr, die sich überwiegend auf den Jugendbereich konzentrierten: Finanzielle Unterstützung beim Training jugendlicher Talente im Sommer und Winter, der Kauf von Mannschaftskleidung für Jugendmannschaften, die Übernahme der Meldegebühren bei vereinsübergreifenden Turnieren und Beteiligung an Preisen für die Platzierten der Jugendclubmeisterschaften. Kassenprüfer Dr. Christoph Gutsfeld bescheinigte der Kassenwartin Marion Rominski eine einwandfreie Buchführung. Die Entlastung des Vorstandes erfolgte einstimmig, die Mitglieder dankten den Verantwortlichen für die geleistete, ehrenamtliche Tätigkeit.

Das neue Vorstandsteam wird sicher auch seinen Fokus auf die Unterstützung der Jugendarbeit des TV GW Weinheim legen und darüber hinaus versuchen, neue Ideen und Konzepte zu entwickeln. Ein wichtiger Punkt ist, Sponsoren und mehr Mitglieder für den Förderkreis zu gewinnen, dem zur Zeit nur 26 Personen angehören. So will der Vorstand die Summe der zur Verfügung stehenden finanziellen Mittel erhöhen, um Ideen dann effektiv umsetzen zu können.

Machen Sie mit!

Jeder Verein kann in der heutigen Zeit nur attraktiv bleiben, wenn es ehrenamtliche Mitglieder gibt, die sich dafür engagieren. Mit einem Jahresbeitrag von 20 Euro würden SIE die Aktivitäten des Förderkreises unterstützen und einen wesentlichen Beitrag dazu leisten, dass Tennis in unserem Verein auch für Jugendliche eine attraktive Freizeitbeschäftigung bleibt. So kann letztendlich auch der Fortbestand aktiver erwachsener Mannschaften langfristig gesichert werden.

Der Förderverein freut sich über jedes neue Mitglied, auch wenn Sie selbst dem Hauptverein nicht angehören, z.B. weil eines oder mehrere Ihrer Kinder oder Ihr Partner Mitglied ist/sind. Die Vorstandsmitglieder stehen Ihnen gerne für Rückfragen zur Verfügung.

Einen Aufnahmeantrag finden Sie auf unserer Website www.tv-gww.de unter folgendem Link:

http://www.tv-gww.de/images/pdf-Datei/foerderverein/Aufnahme-Antrag_Foerdkreis.pdf

Aufnahmeanträge können Sie im Clubhaus abgeben oder per Post schicken an:

Richard Wallenfels
Oberflockenbacher Straße 54
69517 Gornheimertal

Der Vorstand des Tennis Förderkreises TV GW Weinheim